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Dear Friends,  
 
   At the end of each year we look back to remember God’s guiding strength in our lives. 
Yet that’s not everyone’s experience. In July, as part of a teaching series, I mentioned poll 
stating that Quebecers, when compared to other Canadians, are the least likely to believe 
in God. This was a wakeup call about why The180 Church started and the responsibility we 
have to help people rethink the story of God, faith and Jesus for today.  
 
  As Christmas approaches, let me be the first to say thank you for willingness to step out in 
faith with us. In 2019, your generosity made it possible to serve in many ways. We were 
able to welcome new family causing our kids ministry to grow. Youth leaders poured into 
the next generation as they find their place in a changing world. We celebrated with those 
who were baptized as a sign of a deeper commitment to Jesus and at the same time we 
responded to numerous relationship challenges that required God honoring pastoral 
wisdom. Lastly, let's not forget the ways we continued to serve our city.  
 
  Just like on that first Christmas, people, from all walks of life, were being brought together 
because God was doing something new. Luke’s gospel explains this surprise as a gift of 
‘great joy for all people’. As we approach the last few weeks of 2019, we wanted to make 
you aware of how your financial support helps us to continue to share about this great joy.   
 
 While thankful for church partnerships outside of Quebec, we have been tracking a 
decrease in our giving from our congregation. We now project a shortfall of approximately 
45,000$. With that in mind, we are asking if you would pray about making a year-end 
Christmas donation to The180 church. We all support what we love, so please consider how 
God might use his blessings in your life to help us make a difference in other people’s lives.  
  
Our finance team is free to answer any questions and can be reached at give@the180.ca  
Further, to help you make a wise decision we have also attached a document that shows 
the tax benefit available to you when contributing to a charity like a church. Lastly, please 
keep in mind that the cut off for 2019 contributions is Dec 31st at 6:00pm (in person) and 
11:59pm online.  
 
We want to say thank you in advance for how God will stir you to help us as you play your 
part. As you give, we pray that you would sense the important part you are playing in 
helping us spread God’s ‘great joy to all people’. 
 
On behalf of The180 Family, our board and our staff Merry Christmas,  
 
 
Pastor Domenic Ruso    PhD                                                            Giulio Mirabelli  
Lead Pastor                                    Chair of The180 Elders Board  
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Chers amis, 
 
Comme à la fin de chaque année, nous prenons, aujourd’hui, le temps de nous commémorer de la 
fidélité de Dieu. Celle-ci nous guide, tout au long de l’année et tout au long de nos vies. 
Cependant, ce n’est pas tout le monde qui vit cette expérience avec Dieu. Comme nous l’avons vu, 
lors de l’une de nos séries, les statistiques démontrent que les Québécois, comparativement au reste 
des Canadiens, croient en Dieu le moins. Ce constat saillant a retenti telle une alarme au cœur de 
l’Église 180, soulignant, plus que jamais, notre responsabilité à faire repenser l’importance de Dieu, 
de la foi en Jésus et d’une église bienveillante, aujourd’hui. 
 
À l’approche de Noël, permettez-moi, tout d’abord, de vous dire : « merci ». Merci de la volonté dont 
vous faites preuve en marchant dans la foi, avec nous. Votre générosité a fait de 2019 une année 
lors de laquelle nous avons eu le privilège de servir, et ce, de plusieurs façons. Tout d’abord, vos 
dons ont permis à la pastorale des jeunes de croître et d’accueillir plusieurs nouvelles familles. Cela 
contribue directement à l’émergence d’une nouvelle génération de jeunes sur laquelle nous veillons 
alors qu’ils trouvent leurs places dans un monde qui change constamment. De plus,nous avons 
célébré avec ceux qui ont reçu leur baptême, symbole d’un engagement, plus profond, envers 
Jésus. D’autre part, nous avons également répondu aux nombreux besoins d’ordre relationnels, qui 
eux ont nécessité une intervention pastorale. Finalement, nous avons continué notre engament 
communautaire, auprès de notre ville. 
 
Votre générosité nous fait penser à l’occasion du Premier Noël ; moment lors duquel des gens 
venant de partout se virent unis, car Dieu préparait quelque chose de nouveau. L’évangile de Luc 
définit cette surprise comme étant un cadeau « qui sera pour tout le peuple le sujet d’une grande 
joie ». À l’aube de la nouvelle année, nous voulons souligner à quel point votre appui financier nous 
permet de continuer à partager cette grande joie. 
 
Alors que nous sommes reconnaissants pour l’appui financier qui nous provient de nos partenaires à 
l’extérieur du Québec ; nous avons constaté une baisse de dons provenant de l’intérieur de notre 
paroisse. Par contre, nous projetons avoir un déficit d’approximativement 45 000 $. Sachant cela, 
nous vous demandons de bien vouloir prier à savoir si un don de Noël, adressé à l’Église 180, vous 
est possible, cette année. Nous encourageons tous ce que nous aimons. C’est ainsi que nous vous 
prions de bien vouloir considérer comment les bénédictions que vous donne Dieu peuvent faire la 
différence dans la vie d’autrui.  
 
Notre équipe de finance est toujours disponible pour répondre à vos questions et peut être 
contactée au give@the180.ca. De plus, pour vous aider dans votre démarche nous avons attaché 
un document qui démontre l’avantage fiscal qui découle de contributions financières faites à une 
charité comme notre église. Pour conclure, notez que la date limite pour les contributions pour 
l’année 2019 est le 31 décembre à 18 h (en personne) et à 11 h 59 en ligne. 
 
Nous tenons à vous remercier, à l’avance, pour la façon dont Dieu vous interpellera à nous venir en 
aide. Alors que vous donnez, nous prions que vous sentiez l’importance que vous avez en nous 
aidant à répandre « le sujet d’une grande joie » dont nous parlait Dieu. 
 
Au nom de la famille de L’Église 180 et de toute notre équipe, nous vous souhaitons un Joyeux 
Noël. 
 
Pasteur Domenic Ruso, PhD                                     Giulio Mirabelli, Président du conseil 
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Tax Receipts 
 
We will provide you with a receipt for tax purposes for all contributions you have made in 
the year. The table below summarizes the tax savings you will receive by making your 
donation: 

Donation Federal 
Credit 

Provincial 
Credit (QC) 

Total Credit Actual Out-
of-Pocket  

Tax Savings 

25$ 3.75$ 5$ 8.75$ 16.25$ 35% 
100$ 15$ 20$ 35$ 65$ 35% 
200$ 30$ 40$ 70$ 130$ 35% 

1,000$ 262$ 232$ 494$ 506$ 49% 
2,000$ 552$ 472$ 1,024$ 976$ 51% 
5,000$ 1,422$ 1,192$ 2,614% 2,386$ 52% 

*The table summarizes rates for households with taxable income up to $200,000. 
Note that first-time donors may qualify for additional credits. 
 
 
 
 
 
 
 
Reçus aux fins de l’impôt 
 
Nous vous envoyons un reçu aux fins de l’impôt pour les dons que vous avez fait dans 
l’année. Le tableau suivant démontre de façon générale les économies d’impôt que vous 
obtiendrez en faisant un don :  

Dons Crédit 
Fédéral 

Crédit 
Provincial 

(QC) 

Crédit Total Déboursé 
réel  

Économie 
d’impôt 

25$ 3.75$ 5$ 8.75$ 16.25$ 35% 
100$ 15$ 20$ 35$ 65$ 35% 
200$ 30$ 40$ 70$ 130$ 35% 

1,000$ 262$ 232$ 494$ 506$ 49% 
2,000$ 552$ 472$ 1,024$ 976$ 51% 
5,000$ 1,422$ 1,192$ 2,614% 2,386$ 52% 

*Le tableau démontre les taux pour les familles qui ont un revenu imposable de $200,000 
et moins. 
Veuillez noter que les premiers donateurs peuvent être admissibles pour obtenir des crédits 
d’impôts supplémentaires. 
 


